



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu en audience les récitateurs et les mémorisateurs du Livre saint - 12 /Aug/ 2010

Au premier jour du mois béni de ramadan, mois où le saint Coran a été révélé, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu en audience les récitateurs et les mémorisateurs du Livre saint. Lors de cette cérémonie qui a duré 4 heures, un certain nombre de récitateurs a récité en individuel ou en groupe les versets coraniques. Pour le Guide Suprême de la RI, l'Honorable Ayatollah Khamenei, l'intérêt croissant de la jeune génération pour le Coran et ses enseignements est une grande bénédiction, plus grande que n'importe quelle autre bénédiction. "La lecture, la récitation, la mémorisation du Coran devront servir de prélude à une meilleure compréhension de ce livre grandiose", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique. "Sans une connaissance approfondie de ce texte sacré, il est difficile d'en percevoir les enseignements, a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei, en soulignant la nécessité d'éprouver de la reconnaissance envers l'intérêt grandissant de la société pour le noble Coran. Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les récitateurs et les mémorisateurs du Coran à connaître aussi la traduction de ce livre saint indiquant que les connaissances coraniques sont en effet des leçons de vie et qu'une bonne initiation à la traduction coranique pourrait entraîner une meilleure compréhension du sens et de la culture du noble Coran. La prière du soir a eu lieu finalement sous l'imamat du Guide suprême de la Révolution islamique et les convives ont participé à une rupture du jeûne.